
平成 30 年度 第２回横浜市白幡地区センター委員会議事録

日 時 ：平成 31 年 3 月 12 日(火) 15:30～16:40
場 所 ：白幡地区センター 中会議室

出席者

委 員：【白幡仲町】中込 【白幡町】鈴木 【白幡上町】高城【白幡向町】佐藤

【白幡南町】粟竹 【白幡西町】本田

【神奈川区老人クラブ連合会】永井 【白幡地区育成部会】茂木

【白幡小学校】鈴木校長 【利用者代表】大久保、大鶴、八木

神奈川区地域振興課：山口係長

白幡地区センター ：館長 伊勢、副館長 大河内

事務員 関、五十嵐

全 17 名（内、センター委員 12 名） （敬称略）

資料 ・平成 31 年度第 2 回センター委員会資料

   ・委員会次第

   ・白幡地区センター委員会要綱

Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館長 伊勢)
1） 平成 30 年度センター委員紹介

・利用者代表の八木氏の紹介。

・神奈川区地域振興課 ：山口氏より挨拶（議事２の前）

   地区センター職員より挨拶。

Ⅱ．議事 （進行：中込副会長）

議題１： 平成 30 年度事業報告（指定管理者アクティオ報告：

資料：平成 30 年度 第２回センター委員会）

・来館者数・利用料金データ・稼働率・収支報告・自主事業・その他活動。

質疑応答

質問 1. P.9 収支報告において、[公租公課]という項目があるがこれは不動産関係の

費用に関する項目か、どのようなものを指しますか。

返答）主に消費税相当の部分を指します。

質問 2. しらはた演芸会について今年度の開催も地区センターで行うのか。

返答） 老人会内部での話し合いでも、出入りしやすい、使い勝手もよい、という

意見が占めており、今年度も地区センターで行いたい （永井様）

   地区センターとしては、異存はありません。

議題２：平成 31 年度事業計画（指定管理者アクティオ報告：

資料：平成 30 年度 第２回センター委員会）

・来館者数・利用料金・収支予算・自主事業・その他活動の目標設定の説明。

質疑応答出席の委員より以下の質問・意見が出された。



質問 1. 減免申請について、老人会の研修で使う時に減免にならないでしょうか。

    手続きの方法を知りたい。

返答）減免については、その開催内容と区からの助成金の有無等により対応できるか

ケースバイケースなので、詳細を別途お聞きしてお話しさせていただきます。

○白幡地区センター委員会の委員については 2019 年度も引き続き同メンバーが就任し

ていただけるよていでしょうか？

→自治会組織の役員の入替等が発生する場合、5 月に決定するのでそのタイミングで

委員を選出します。

Ⅱ．閉会・挨拶( 白幡地区センター館長 伊勢 )

以上


